

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul "Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Numbered Head Together (NHT) dengan Two Stay Two Stray (TSTS) di Kelas XI IA SMA N 1 Hampan Perak T.P. 2011/2012" disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada bapak Drs. Paruntungan Sianturi, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, dan ibu Dra. Dameria Sitompul, sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Juga kepada bapak Alm. Drs. Antonius Sinaga, M.S yang juga sempat menjadi dosen penguji dalam seminar proposal dan juga telah banyak memberikan masukan dan saran dalam perencanaan penelitian. Selain itu ucapan terima kasih juga disampaikan kepada dosen penguji pengganti yaitu bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu membimbing peneliti selama masa perkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang tercinta Ayahanda D. Sitompul, Ibunda D. Simatupang, Abangnda Daka, dan Kakanda Derliany, beserta sanak keluarga yang telah memberikan doa, kasih sayang dan dukungan baik material maupun spiritual.

Terima kasih juga Penulis ucapkan kepada om Drs. Armansyah, M.Pd, keluarga besar SMA Swasta Pangeran Antasari, SMA N 1 HAMPARAN PERAK, dan juga buat B'Eri yang telah memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis, sahabat-sahabat tersayang (Khrisandi, Lidya, Nike, dan Erly, Julianty, Enda, Sumarni dan Noni Febrina), teman seperjuangan penelitian (Angel) dan teman-teman dari kelas BIO DIK B 2008 dan organisasi IKBKB (Ikatan Keluarga Kristen Biologi) yang tidak bisa disebutkan satu-persatu serta teman-teman PPLT SMP/SMK GBKP KABANJAHE 2011.

Atas segala bantuan dan dukungan dari semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, saya tidak dapat membalasnya selain mengucapkan terimakasih semoga Tuhan yang membalas dengan kasih dan berkat yang melimpah.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2012  
Penulis,

Denova Sundari Sitompul  
NIM. 408141047